

## 「平成 27 年度 フィールドトリップ in 南丹」 事業報告

外国人住民を対象とし、南丹市への日帰りツアーを開催しました。参加者 30 名（13 カ国と地域）が京都駅で集合し、貸し切りバスでおよそ 1 時間かけて南丹市の八木町へ向かいました。南丹市住民や多くのボランティアスタッフが参加し、総勢 90 名以上が交流を楽しみました。地元の団体から協力を得て、カヌー、八木町町並散策、スポーツとグランドゴルフ大会、かき氷、太鼓演奏などを体験しました。盛り沢山の一日でした。

日時： 平成 27 年 6 月 20 日（土）

場所： 京都府南丹市

対象： 京都府の外国人住民

参加費用： 1,000 円

参加者： 93 名（外国人住民 30 名、南丹市住民 15 名、スタッフ 13 名、ボランティア 35 名）

主催：（公財）京都府国際センター、南丹市国際交流協会

後援： 南丹市、南丹市教育委員会

### スケジュール

#### ● 6 月 20 日（土）

8:30	京都駅 集合
9:00	京都駅 出発
10:00	八木町河川敷運動公園到着、受付
10:05	開会
10:15-12:40	グループで： 1. カヌー体験 2. 町並散策 3. 文化体験とスポーツ大会
12:40-13:45	昼食（お弁当）
13:45-15:00	グランドゴルフ大会
15:00	八木公民館へ移動、かき氷休憩
15:30	太鼓演奏・体験 / 浴衣着付け体験
16:45	閉会式
17:00	京都駅向け発
18:00	京都駅着

### アンケート結果：

- ✓ A lot of excellent activities. And we love the people of Nantan! They are so accommodating and friendly!（素敵なアクティビティはたくさんあった。南丹の皆さんも大好き！暖かく歓迎してくれて、優しい）

- ✓ アクティビティは楽しくて、ご飯が美味しくて、とても楽しい体験だった
- ✓ 日本語が分からなくてもたくさん話した。笑顔でずっと返してくれた。
- ✓ 南丹の皆さんはフレンドリーで歓迎してくれた。南丹では綺麗な景色があり、私達外国人と交流したら、とてもワクワクで楽しそうにみえた。
- ✓ 日本人と交流できるし、他の国の友達もできる。とても楽しかった。

### プログラムの様子

